



Mejora de la experiencia del pasajero

## El Aeropuerto instala una zona *gaming* para amenizar la estancia antes del embarque

- El espacio cuenta con máquinas arcade que incluyen una selección de 20 juegos históricos
- La zona *gaming* amplía la oferta de entretenimiento de la zona comercial y de las áreas de juego de las terrazas al aire libre

7 de junio de 2024

El Aeropuerto de Girona-Costa Brava ha inaugurado una zona de *gaming* para que los pasajeros tengan una mayor oferta de entretenimiento junto a las puertas de embarque que haga más amena su estancia en las instalaciones antes de la salida de su vuelo.

Este espacio, situado en el centro de la plaza comercial, cuenta con máquinas arcade que permiten disfrutar de manera gratuita de una selección de 20 divertidos videojuegos históricos como Súper Mario Bros, Pac-man, Robocop, Street Fighter o Tetris, que entretendrán a los más pequeños y permitirán a los adultos poder revivir partidas pasadas.

Las nuevas máquinas de videojuegos se suman al resto de oferta de que dispone el aeropuerto tanto en el interior de la terminal, donde recientemente se ha renovado y ampliado la oferta comercial, como en las terrazas exteriores, que también cuentan con zonas infantiles y áreas de entretenimiento para pequeños y adultos con juegos de ajedrez y rayuela de grandes dimensiones.

Con este nuevo servicio, Aena continúa apostando por incrementar su abanico de servicios, con la voluntad de seguir mejorando la experiencia de sus pasajeros en su paso por las instalaciones, haciendo del aeropuerto un espacio más confortable para todos sus usuarios.